

Le gouvernement fédéral ne compte pas mettre sur pied un nouvel organisme pour accélérer le développement économique, car, comme le très honorable premier ministre (M. Trudeau) l'a affirmé, en réponse à la question de l'honorable député, le 21 avril, tous les organismes nécessaires sont déjà en place.

Le ministère de l'Expansion économique régionale, par exemple, affectera cette année plus de 330 millions de dollars au développement économique. Comme la presque totalité de cette somme sera versée en subventions, à mon point de vue, c'est mieux qu'un prêt. Les paiements de transfert aux provinces se chiffreront d'autre part à plus d'un milliard de dollars. De plus, le gouvernement fédéral

a prêté, cette année, aux provinces 150 millions de dollars. De plus, le gouvernement fédéral a prêté, cette année, aux provinces 150 millions de dollars, en vertu d'un programme spécial de prêts au développement, afin d'accélérer la mise en œuvre de projets qui créeront des emplois.

Je pourrais continuer cette énumération, mais je crois avoir démontré que le gouvernement accorde au développement économique la priorité et les sommes que cet épineux problème exige, et qu'il n'est nullement nécessaire ni souhaitable d'ajouter de nouveaux organismes à ceux qui existent déjà.

(La motion est adoptée et la séance est levée à 10 h. 17.)